



令和6年度 1学期終業式

7月19日(金)に視聴覚教室3において1学期終業式が行われました。学校長式辞では、下村校長先生から本校卒業生である株式会社ユー花園会長山田祐也氏の紹介があり、中学生の時に転機が訪れ、「他の人が出来ないことを出来るようになれば自分に自信が持てるのではないか」、その後、華道とので出会いと花屋を開業するまでのエピソードから、「挑戦することの大切さ」や「無我夢中で取り組むこと」、「成功とは決して生まれもった環境ではなく、本人の気持ちが大切である」とお話をいただきました。

その後、「明るいまちづくり」標語の特選・入選者の表彰が学校長より行われ、最後に生活指導部長の海野先生から「夏休み中の注意事項」についてのお話がありました。充実した夏休みを過ごしてください。



『明るいまちづくり』標語～特選・入選者紹介

(特選)

「笑い声 響く広場に 集う人」

1年 仲 玲央菜 (なか れおな) さん

(入選)

「なにごとも あいさつからが 始まりだ」

3年 川田 九十九 (かわた つくも) さん

「あいさつは みんなにしよう 心がけ」

1年 今西 華蓮 (いまにし かれん) さん

「ありがとう その一言で 笑顔さく」

1年 内海 瑠菜 (うつみ るな) さん

「心がけ 「誰かが」 よりも 自分から」

1年 竹中 翔 (たけなか しょう) さん

「ゴミ拾い 町と心を そうじする」

1年 新田 小太郎 (にした こたろう) さん

交通講話・交通安全テスト実施

7月19日(水)1限目に新宮警察署の宮本龍祐交通課長をお招きし「交通講話」を実施しました。当日は「自転車の交通ルールやマナーについて」と「自動車運転免許を取得した時の注意点」について講演いただきました。特に自転車の交通安全については【①スマホを見ながら運転しない②複数台で併走しない③信号無視をしない④一時停止をする】を提示され、具体的な事例を挙げてお話をいただきました。「乗り物は便利だが、大きな危険が潜む。他人の命を危険にさらすリスクがあるので、安全運転を心がけてほしい」と締めくくられました。常にこのことを心にとどめてほしいと思います。



9月行事予定

9月 2日(月) 2学期 始業式

9月 19日(木) 非行防止教室